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去nus的这一学期让我收获了很多,不仅仅是在学习上，以后的深造方向确定上，还是结识可靠的朋友上。	刚到新加坡的时候我觉得很
新奇，因为这是我第一次出国。来到完全陌生的热带地区，道旁的参天大树上挤着一丛丛姿态妖娆的蕨类植物，头顶时不时飞过一只大
松鼠或者没讲过的美丽小鸟，碧蓝的天空，干净的街道，熟悉的亚洲面孔，让人又陌生又亲切。推着行李箱过马路的时候，一辆车停在
我面前不走，好半天我才知道是车在让我先过。后来上公交男士会让我先请，上地铁大家会在两侧排队让路给下车的乘客……我被这个
国家的绅士风度深深吸引。	先说大家最关心的学习方面。我一到学校就申请加入一个教授的课题组学习，带我的学长正好也是复旦的本
科毕业生。教授对他有很高的评价，继而很喜欢复旦的学生，这时候我心里生气了一种很骄傲的感觉。学长对我特别好，除了课题上的
新知识，他还告诉了我关于我们这个专业不同分支的前景，深造申请时可以注意的事项，回国后应该做的准备。可以说我的新加坡之行
在这个课题组里变得意义非凡。其次，因为课程安排的不同，我不得不在nus学习一个我们系的高级课程，然而那节课必须的基础课我
却没有上过。因为到达时间晚和口音不适应的关系，我的第一次测试考得很糟糕，当时上课的教授不但没有对我说打击自信的话，还鼓
励我把这个课学下去，考虑我的情况，即使我考最后一名他也不会为难我给我挂科。我真的鼓起勇气没有退课，后来认真准备考试，终
于第二次测验时名列前茅了。后来教授在office	hour时还热心给我讲新加坡的历史，听了他的介绍我才知道每个民族都有自己的故
事，后来李光耀先生逝世时新加坡很多市民都自发在暴雨天为他送行，很多人不理解这种对个人的崇拜，但是新加坡人对他的感激真的
是发自内心的。	除了日常的学习，因为复旦至nus的交换生人数庞大，我们很方便地滋生出了形形色色的旅游分队，把东南亚玩了个
遍。和朋友一起旅行是非常难忘的，特别有些同学为了整个旅行团付出很多，在订机票订旅馆定行程方面花了很多心思，让大家感到特
别可靠。我们一群女生在柬埔寨遇到特殊情况，需要去大使馆办临时签证。如果是一个人在外地的话一定很绝望，但是大家在一起就一
点不慌张，网上说得很麻烦的事半天就办好了。大使馆的工作人员听说我们是复旦的本科生，也特别照顾我们。总而言之，一个中国人
在东南亚国家有太多友好的同胞，不会觉得孤单无助。	最后要说很让人糟心的住房问题。刚开始申请学校宿舍时只有很少的幸运儿能申
请到，大家怕没地方住都去找房，付出了定金。后来才知道第二轮分房百分之百会给交流生分学校宿舍，我的定金就这样损失掉了……
住学校真的比住外面方便和便宜许多，希望之后的学弟学妹吸取我们的教训。


